



「おいしょ！おいしょ！」

1月になり、一段と寒くなってきましたが、ひよこ組のお友だちは毎日元気に遊んでいます。最近では、マットで作った山を登ったり、手押し車で歩いたり、つかまり立ちをしてみたり、更に、活発になってきました。お外に出て走り回るお友だちを見て、羨ましそうに声をあげる姿も見られます。寒さに負けず、いっぱい遊んで、いっぱい運動するひよこさんです。



ひよこぐみ



あひるぐみ

「みんな元気！」

「お外行こよ～」と声をかけると「ヤッタ～！！」と大喜びします。帽子を被ろうとしたり、靴を履こうとしたり頑張ります。

冷たい風が吹いてもへっちゃらです。園庭いっぱい駆け回って笑顔いっぱい寒さに負けない元気いっぱいのあひる組さんです。



「はらぺこあおむし」

今年度最後の大きなイベント、発表会が今月にあります♡かもめ組さんは「はらぺこあおむし」のお話をもとにオペレッタをします！

毎日「今日のはらぺこあおむしする～？」と気合い充分なかもめ組さん。嫌がることなく自分のお名前とちょっとしたセリフを今頑張って練習しています！他にも「きらきら星」の合奏練習も頑張っているところです☆



かもめぐみ





うさぎぐみ



「発表会楽しみ！」
 毎日発表会の練習を頑張っているうさぎ組さん。
 特にお遊戯はハリハリで踊っていて、とても可愛らしいです♡
 合奏やオペレッタも一生懸命取り組んでいるので、子どもたちも本番を楽しみにしています。



ぼんだぐみ



「今年の干支は・・・？」
 今月は発表会練習に取り組む中製作を楽しみました。今年と去年の意味違いに「うーん？」と首を傾げながらも自分たちのオリジナルへびさんを作り上げることができました。うさぎ組さんと一緒に取り組むオペレッタにも「早く練習したい〜！」と積極的なぼんだ組さんです。



「自分たちの役割」

きりん組さんにとって最後の発表会に向けて一生懸命取り組んでいます。
 劇では自分たちで大道具づくりに励みセリフを覚え、お友達の顔を見合わせながら笑いあっています♡
 最近はおさいお友達との関わりやスキンシップを楽しんでいます。



きりんぐみ

